
Обновленный 
спортзал

Трудно представить  полноцен-
ное обучение и воспитание детей 
без спортивного зала,  места,  где с 
детства приучают к занятиям по фи-
зической культуре, здоровому обра-
зу жизни, где начинаются будущие 
спортивные рекорды. В нашей школе 
спортзал был, но основательно он не 
ремонтировался, пожалуй, лет 25. Об-
новляли его, как говорится, на высоте 
рук и большей частью собственными 
силами, но этого было явно недоста-
точно. Тем более, что и школьный 
стадион уже не отвечает современ-
ным требованиям. Поэтому и  мечта-
ли  серьезно отремонтировать спорт-
зал. Но на это нужны были ресурсы, 
которых, у школы не имелось. Со вре-
менем, конечно, деньги бы нашлись, 
но нашу мечту решил приблизить 
депутат Думы Иркутска Александр 
Владимирович Якубовский. Мы со-
ставили смету ремонта, а наш депутат 
сумел доказать администрации горо-
да необходимость выделения из бюд-
жета нужной суммы. Сейчас  все это 
уже позади. Подрядная организация 
поставила новые пластиковые окна, 
сделали новое освещение, закрыли 
батареи, все покрасили и побелили, 
провели другие работы. А осенью 
состоялось открытие спортзала, ко-
торый встретил школьников свежим, 
праздничным видом. Мы все вырази-
ли признательность нашему депутату 
за помощь. 

Надежда Васютина,  
директор школы №2

Окна 
для детсада

Вопрос микроклимата в таких 
учреждениях очень даже не празд-
ный. Дети любят тепло, чтобы не 
было сквозняков, появление кото-
рых грозит обернуться простудными 
заболеваниями. Поэтому мы давно 
мечтали заменить старые окна на 
современные пластиковые. На одной 
из встреч  поделились этой пробле-
мой с Александром Владимирови-
чем. Он взялся посодействовать. Не 
буду вдаваться в детали, но сейчас у 
нас заменили половину окон нашего 
здания. В этом году будет доделано 
остальное, деньги уже выделены. 
Найдется скоро исполнитель. В об-
щем, три сотни наших ребятишек  
благодарны за помощь. 

Светлана Самохина,  
заведующая детсадом № 142

Информационный 
бюллетень  
для жителей
микрорайона
Синюшина Гора
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Под лежачий камень вода 
не течет. За минувшие два с 
половиной года  Александр 
Якубовский убедительно 
доказал: жители 25 избира-
тельного округа г. Иркутска 
сделали правильный выбор. 
За это время решены мно-
гие злободневные вопросы, 
которые волновали жителей, 
определены пути решения 
застарелых проблем, оказана 
помощь десяткам людей. При 
этом нередко депутату город-
ской Думы приходится брать-
ся за дела, которые, казалось 
бы, выходят за его компетен-
цию. С размышлений на эту 
тему мы и начинаем традици-
онную беседу с Александром 
Владимировичем.  

— Когда ко мне обращаются люди не 
только из моего округа, а из других рай-
онов областного центра, я не могу отмах-
нуться от них, потому что чувствую ответ-
ственность. 

Полномочия депутата, конечно, огра-
ничены. Но поверьте мне: каждый чело-
век может решить достаточно широкий 
спектр вопросов. Было бы желание. По-
этому если относиться к депутатству от-
ветственно, то можно сделать многое. Я 
стараюсь браться практически за любой 
вопрос. Даже если где-то внутри я пони-
маю, что он достаточно сложный, я все 
равно пытаюсь его решить.

—  А что есть такие вопросы?  
— Таким вопросом является вынос 

исправительной колонии за пределы го-
рода. Сейчас люди живут на расстоянии 
нескольких метров от этого учреждения 
и наблюдают все, что там происходит. Это 
какая-то дикая, недопустимая ситуация. 
Для меня решение этой проблемы стало 
буквально самоцелью. При этом я отдаю 
себе отчет, что вопрос о выносе колонии 
сложный. Но к нему я уже подключил 
депутатов Государственной думы Сергея 
Тена и Николая Николаева, и сейчас мы 
совместно этой проблемой занимаемся. 

Еще один сложный вопрос, решение 
которого, впрочем, выглядит вполне ре-
алистично, — это строительство детской 
поликлиники в микрорайоне Синюшина 
Гора. Сейчас она находится в приспосо-
бленном помещении жилого дома, на 
первом этаже.  Поликлиника нужна, как 
воздух, количество детей с каждым го-
дом увеличивается. Я, как депутат город-
ской Думы, решил вопрос по земельному 
участку под новый объект: постановле-
нием мэра земельный участок передан 
ОГАУЗ ИГБ №10.  Теперь нужно двигаться 
дальше и, в частности, уже  направлено 
письмо губернатору. Необходимо, чтобы 
регион выделил деньги на проведение  
проектно-изыскательских работ и про-
ектирование, поставлен этот вопрос и в 
план работы Думы на первое полугодие 
2017 года. 

— Через микрорайон проходит 
весь шелеховский поток, а еще добави-
лось Луговое… 

— Идет совместная работа с депутата-
ми Государственной думы. Прежде всего, ко-
нечно, с Сергеем Юрьевичем Теном, который 
входит в комитет по транспорту. 

Продолжение на стр. 2
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Продолжение. Начало на стр. 1

Мы с ним обсуждали необходимость 
строительства новых развязок, расшире-
ния виадука, который идет через желез-
нодорожные пути. По всем этим вопросам 
продолжается  активная работа. Второй 
момент: вдоль Масложиркомбината про-
ходит технологический проезд, это одна 
из улиц территории частного сектора и 
сейчас им пользуется большое количество 
людей. Совместно с городской админи-
страцией мы ставим его на кадастровый 
учет, потом асфальтируем и делаем нор-
мальной дорогой. Она и сейчас факти-
чески действующая, но ее необходимо 
привести в порядок. А по большому счету 
городу необходим южный транспортный 
обход — кольцевая дорога, которая про-
ходила бы вдоль границы города, минуя 
жилые кварталы.

—  После выборов в думу Иркутска 
прошло два с половиной года. Как бы вы 
оценили это время? 

— Каких-то однозначных оценок я 
бы давать не стал, поскольку работа идет 
абсолютно по всем направлениям. Я за-
писал бы в актив нашу работу на ули-
це Березовая Роща. Это территория част-
ного сектора, более пятидесяти домов, 
которые находятся в моем округе. Там 
вообще не было водоснабжения, дороги 
находились в ужасном состоянии. Когда я 
избирался, встречался с жителями этого 
района, и у меня возникло огромное же-
лание им помочь. Мы провели холодную 
воду, частично заасфальтировали терри-
торию и поставили детский городок. Сло-
вом, создали людям благоприятные ус-
ловия для жизни. Сейчас, на мой взгляд, 
на улице Березовая Роща достаточно 
комфортно проживать. Вот доделаем ас-
фальт — и первый этап работы по част-
ному сектору закончим.

Из того, что еще находится в процессе 
реализации, – это физкультурно-оздоро-
вительный комплекс. Вроде уже и аукци-
он отыграли, и подрядчик определен, но 
строительство никак не продвигается. 
Но в этом году мне удалось добиться, 
чтобы выделили 100 млн рублей и стро-

ительство ФОКа начнется. Кроме того 
есть подвижки и по особо охраняемой 
территории Синюшина Гора. Мы долго 
бились, чтобы сохранить эту рощу. Ее в 
первую очередь нужно огородить, чтобы 
ограничить доступ автотранспорта. Она 
важна не только для жителей микрорайо-
на, сюда приезжают отдыхать и из других 
районов города. В общем, в этом году на 
рощу  выделено 2 млн рублей. Эти деньги 
будут направлены на капитальное ограж-
дение. Кроме того, здесь запланировано 
8 раз провести уборку рощи. 

— Чувствуется, что избиратели вашего 
округа верят в ваши возможности, дове-
ряют, а потому и количество обращений и 
пожеланий просто поражает….

— Есть застарелые проблемы, есть 
те, которые  подкидывает жизнь. Люди, 
например, просят добиться строитель-
ства стадиона школы № 2, нам нужно но-

вое здание детской школы искусств, она 
сейчас размещается в приспособленных 
помещениях. Мы  поставили  в план ра-
боты Думы вопрос о финансировании 
проектно-изыскательских работ. Остро 
стоит вопрос о безнадзорных животных. 
По моему мнению, нужно создавать му-
ниципальное предприятие, питомник по 
отлову и содержанию бродячих собак. 
Поэтому  мне приходится заниматься 
многими делами. Недавно, например, 
удалось договориться с Усольским сви-
нокомплексом, чтобы организовали в 
нашем микрорайоне выездную торгов-
лю и автомагазин приезжает по распи-
санию.  

— Один, говорят, в поле не воин.  Чья 
поддержка вам помогает успешно зани-
маться депутатской деятельностью? 

– Депутат должен быть неким ком-
муникатором между людьми и органами 
власти. Если к этой коммуникации удается 
подключать «старших товарищей» из де-
путатов Госдумы или представителей го-
родской администрации — это здорово. Я 
как раз и вижу для себя работу именно в 
этом ключе: чтобы в зависимости от мас-
штабов решаемых вопросов привлекать 
другие структуры. Кстати, хочу сказать, 
что с городской администрацией мы ра-
ботаем в очень тесном контакте. В рамках 
бюджета и своих возможностей мэрия 
нам помогает. И вообще убежден: у  де-
путата должна быть сплоченная команда 
помощников и единомышленников. Кро-
ме этого, мне очень помогают жители 
Синюшиной Горы. В микрорайоне живет 
много неравнодушных людей. Главный 

организатор всех мероприятий округа — 
совет ТОС «Синегорье». Каждому ее чле-
ну я передаю отдельную благодарность  
за то, как он относится к своему району 
и как участвует в его жизни. В округе 4 
дошкольных учреждения, две школы, два 
колледжа, школа искусств, учреждение 
здравоохранения. С ними мы находимся 
в постоянном контакте. Вопросы, кото-
рые возникают, решаем совместными 
усилиями. 

– Не ошибусь, если скажу, что коллек-
тивы в основном женские….

– Именно добрые, чуткие, неравнодуш-
ные женщины являются основными мои-

ми помощниками во многих добрых де-
лах. Поэтому с удовольствием поздравляю 
нашу прекрасную половину с замечатель-
ным праздником весны. Тепла и любви им, 
признательности близких!

—  Если говорить обо всем Иркутске, 
а не только о Синюшиной Горе — какие 
перспективы развития видятся в первую 
очередь?

— В настоящее время считаю наибо-
лее перспективным проект развития за-
строенных территорий. Его реализация 
поможет решить несколько вопросов. 
Во-первых, в городе будет продолжать-
ся строительство. Во-вторых, Иркутск 
будет преображаться в лучшую сторону, 
ведь под застройку попадают кварталы с 
устаревшим жилым фондом. В-третьих, 
будет решаться вопрос расселения лю-
дей из аварийного жилья. По програм-
мам расселить всех нуждающихся очень 
непросто, а вот если через проект 
РЗТ мы привлечем бизнес и, соответ-
ственно, частные инвестиции, проблему 
ветхого жилья сможем решить значи-
тельно быстрее.

— Чувствуется, что общегородская 
тематика, а здесь мы возвращаемся к на-
чалу беседы, у вас тесно переплетается с 
проблематикой округа… 

— Город-то один. Недавно, например, 
по моей инициативе возникла дискуссия 
о работе транспорта в вечерние часы. 
После 10 часов вечера, как известно, те 
же маршрутки исчезают, как класс, люди 
не могут добраться из одного района в 
другой. Я поддержал эту, образно гово-
ря, волну. В итоге вопросом занялась го-
родская мэрия и решение будет принято. 
Перемены почувствуют не только жители 
Синюшиной Горы. Кроме того мы ставим 
вопрос о разработке программы осна-
щения детских дошкольных учреждений 
всего города и нашего округа, в частно-
сти, современными игровыми площадка-
ми. Сейчас ни один наш садик не имеет 
нормальной площадки, лишь какие-то 
элементы. Люди на это сетуют. В общем, 
я нахожусь в постоянном движении. Под 
лежачий камень вода не течет. 

АлександрzЯкубовский:
«Приzжеланииzсделатьz
можноzоченьzмногое»z
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Заzсловомz–zделоz
Информация о деятельности депутата избирательного 
округа №25  Александра Владимировича Якубовского 
Как и в прошлом году,  серьезные 
коррективы в работу вносили сами 
избиратели. В 2016 году рассмо-
трено 120 обращений граждан, из 
них 55 в ходе личного приема.  По 
результатам их рассмотрения ор-
ганизовано 10 выездных, рабочих 
встреч с руководителями и специ-
алистами администрации г. Иркут-
ска.  Основной темой обращений 
стали работа управляющих компа-
ний, содержание дорог, зеленых 
насаждений, благоустройство, 
транспорт, здравоохранение. 

Благоустройство 
и озеленение 

Одним из самых значимых вопросов в 
работе депутата является благоустройство 
микрорайона, план которого составлен 
учитывая обращения граждан и решения 
Совета ТОС «Синегорье». Во время встреч 
с жителями, председателями Советов до-
мов согласованы виды устанавливаемых 
детских площадок и схемы благоустрой-
ства придомовых территорий.

В 2016 году на округе:
• асфальтировано 3627 м2 придомо-

вой территории, обустроено 502 м2 
тротуара по адресам: бульвар Ря-
бикова №16, №17, №18, №19, №20, 
№23, №29;

• построены 2 лестницы — б-р Ряби-
кова №23 и № 54/2; 

• установлены две детские площадки 
по адресам: б-р Рябикова №1В и б-р 
Рябикова №54/2

• демонтированы незаконно установ-
ленные гаражи по обращению жи-
телей ЖК «Авиценна», родителей, 
учащихся школы, для обеспечения 
мер предупреждения травматизма у 
детей, а также обустройства пеше-
ходного перехода к МБОУ СОШ №5 
и парковочного кармана.

в частном секторе:
• асфальтирован участок дороги по 

ул. Булавина (от центральной дороги 
до Булавина 10б);

• по ул. Берёзовая Роща МУП Водо-
канал закончил монтаж колодцев 
центрального водоснабжения;

• по обращениям граждан было 
проведено грейдирование и грави-
рование 1484 м2 дороги от ул. Аргу-
нова до ул. Березовая Роща, улицы 

Аргунова (проулок от дома №103 до 
№105, дороги от ул. Д-Банзарова до 
ул. Аргунова, ул. Сергеева 10-10к;

• отремонтирована лестница на ул. 
Аргунова.

Совместно с комиссией по ЖКХ ТОС 
«Синегорье» был проведён мониторинг 
детских площадок, аварийных деревьев, 
составлены списки адресов, сделаны обра-
щения в соответствующие органы власти.

Традиционно на округе совместно с 
общественными организациями, учреж-
дениями, жителями микрорайона и во-
лонтёрами, проведен субботник по уборке 
не только придомовых территорий, но и 
муниципальных земель, которые не обслу-
живаются ни управляющими компаниями, 
ни муниципалитетом. В этом году собрано 
1000 мешков мусора. 

Продолжилась работа активных граж-
дан в проекте «Любимому городу — но-
вые скверы», которые озеленяют свои 
придомовые территории. В этом году вы-
сажено более 60 деревьев. В частности, 
поступило обращение жителей по вопросу 
озеленения микрорайона, был сделан за-
прос в администрацию города и МУП «Гор-
зеленхоз» высадил деревья на территории 
рядом с подземным переходом по б-ру 
Рябикова 15б; вдоль дороги от Рябикова 
5 до Рябикова 8. 

Для хорошего настроения 
Плодотворно проводилась работа с об-

щественными организациями микрорайо-
на (Совет ветеранов № 4, Совет ветеранов 
№ 5, Союз пенсионеров, ТОС «Синегорье»), 
учреждениями, творческими коллектива-
ми, МКУ ГОРОД, при поддержке админи-
страции города и Комитета по управлению 
Свердловским округом. Совместно с ними 
были организованы и проведены меро-
приятия различной направленности:

• «Нам не забыть блокады дней суро-
вых» встреча жителей микрорайона 
с детьми блокадного Ленинграда;

• праздник проводов зимы — 
«Масленица»;

• поздравление ветеранов ВОВ, участ-
ников боевых действий с Днем за-
щитника Отечества;

• выезд ветеранов войны и труда для 
возложения цветов к Вечному огню; 
чаепитие, концерт;

• праздник «День Победы!»: гала-кон-
церт, полевая кухня, выставка-про-
дажа саженцев; 

• «Урок безопасности» — воен-
но-спортивная игра в рамках ме-
роприятий гражданской обороны 
среди учащихся школ Синюшиной 
горы и Маршала Конева;

• участие в проекте МБОУ г. Иркутска 
СОШ №5 «Город, в котором мы жи-
вём»;

• «День защиты детей» — фестиваль 
детского творчества воспитанников 
детских садов;

• акция «Школьный портфель», в 
результате которой 60 ребят из 
многодетных семей с 1 по 6 класс, 
получили наборы школьных принад-
лежностей;

• «День рождения микрорайона» 
— спартакиада, выставка «Уро-
жай-2016», выставка-продажа сель-
хозпродукции, саженцев, концерт;

• фестиваль творческих коллективов 
ветеранов «Лейся песня!»

• игра КВН-2016 педагогических кол-
лективов, общественных объедине-
ний микрорайона;

• в общественной приемной орга-
низованы Новогодние елки (две 
— для детей из малообеспеченных 
и многодетных семей; для детей — 
активистов, принимающих участие в 
жизни микрорайона);

• совместно с комитетом по управле-
нию Свердловским округом органи-
зовано открытие «Ёлки микрорайо-
на» для жителей Синюшиной горы;

• оказана помощь жителям домов б-р 
Рябикова 8, 15А, 15Б, 32А, 54/2 по 
подготовке к участию в окружном 
конкурсе «Лепим зиму» и «Елка на-
шего двора».

Организована совместная работа с со-
трудниками полиции, Комитета по управ-
лению Свердловским округом, Комитетом 
по управлению муниципальным имуще-
ством, что позволило провести меропри-
ятия по закрытию пивного бара-магазина 
в жилом доме по адресу Рябикова 9а, от-
регулировать, согласно законодательству, 
часы работы павильонов и магазинов,  ре-
ализующих алкогольную продукцию.

В гуще общественно- 
политической жизни

В 2016 году на праймериз ВПП «Еди-
ная Россия» в Государственную Думу Фе-
дерального Собрания Российской Феде-
рации в региональной группе Иркутская 
область занял 6 место с 13,43% и стал 
кандидатом в депутаты Государственной 
Думы Федерального Собрания Россий-
ской Федерации седьмого созыва от ВПП 
«Единая Россия» региональная группа 
№4 (Республика Бурятия, Забайкальский 
край, Иркутская область). В качестве кан-
дидата активно принимал участие в вы-
борном цикле.

Руководитель Иркутской региональ-
ной мониторинговой группы проекта ВПП 
«Единая Россия» «Честная цена» по мони-
торингу реализации федерального закона 
№273-ФЗ «О внесении изменений в ФЗ 
«Об основах государственного регулиро-
вания торговой деятельности». 

В октябре 2016 на Иркутской област-
ной конференции регионального отделе-
ния Общероссийского Народного Фрон-
та избран членом Регионального штаба 
Общероссийского Народного Фронта в 
Иркутской области, также избран Руко-
водителем региональной рабочей группы 
ОНФ «Честная и эффективная экономика» 
в Иркутской области. В качестве члена ре-
гионального штаба, а ранее как активист 
и эксперт Общероссийского Народного 
Фронта ведет активную работу по контро-
лю исполнения указов Президента РФ. 

Помощник депутата Государственной 
Думы Председателя комитета Государ-
ственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации по природным 
ресурсам, собственности и земельным от-
ношениям Николая Петровича Николаева. 

В январе 2017 года в г. Москва на VIII 
внеочередном съезде Общероссийской об-
щественной организации малого и средне-
го предпринимательства «ОПОРА РОССИИ» 
избран членом Правления организации. 

В центре внимания СМИ
Информационное обеспечение моей 

работы ведется при помощи средств мас-
совой информации:  

• на телевидении (программа «Камер-
тон», сюжеты в новостных програм-
мах, в том числе федеральных ОРТ, 
Россия 1, Вести 24, ТВЦ);

• электронных СМИ (местные, феде-
ральные, иностранные);

• публикации в газете «Иркутск», 
«СМ Номер один», «Московский 
Комсомолец», «Аргументы и Факты», 
«Восточно-Сибирская Правда», «Ком-
мерсантъ», других периодических из-
даниях города Иркутска, а также РФ.

Общественная приемная 
депутата Думы города Иркутска 
по 25-му избирательному округу 

А. В. Якубовского  находится 
по адресу: б-р Рябикова, 11б,  

тел. 97-16-17
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Вzнадежныхzруках
В прошлом году нашему детсаду 
исполнилось 45 лет. За время сво-
его существования он выпустил 
2250 выпускников.  Первых дошко-
лят принимала Анна Семеновна 
Блинникова. Под ее руководством 
первые сотрудники приложили не-
мало сил, чтобы озеленить участки 
и территорию детского сада. Они 
разбили сад-огород, клумбы, вы-
садили десятки саженцев деревьев 
и кустарников. В 1990 году  сад 
был частично реконструирован. 
В результате появился холл, а на 
вторых этажах надстроены четыре 
спальни. 

В 1995 году Мельниковский завод 
железобетонных изделий передал сад 
городу. В период с 1997 по 2013 годы 
дошкольным учреждением руководила 
вторая заведующая — Галина Васильев-
на Карих. В детском саду был произведен 
ремонт кровли, заменены эвакуационные 
лестницы, ограждение. За свой труд она 
награждена Почетной грамотой  ГУО и по 
Иркутской области, Почетной грамотой 
Министерства образования РФ.  От таких 
верных делу людей и приняла я эстафету. 
Сейчас в детском саду  воспитывается 366 
детей. Первостепенной задачей ДОУ явля-
ется сохранение и укрепление психофи-
зического здоровья детей, формирование 
потребностей к здоровому образу жизни.

Педагогическую деятельность осущест-
вляют 24 педагога,  из них 13 человек (54%) 

имеют высшее педагогическое образование.  
Большой вклад в развитие образовательно-
го процесса вносят опытные педагоги: Бу-
ханцева Т.Н.,  Толстихина Т.А., Кремнева Н.А., 
Сайфутдинова Н.П., Смертина В.Б., Ильина 
Т.Ю., Шипицина Н.Г., Балик И.Г., Брянская 
Г.В., Предеина Г.П., Ерофеева Т.В. Их опыт 
работы в соответствии с ФГОС ДО опублико-
ван в сборниках различного уровня.  

Мы постоянно получаем награды 
разного уровня. На протяжении трех лет 
детский сад участвует в окружном кон-
курсе «Почетная семья города Иркутска» 
с получением призовых мест. Мы активно 
сотрудничаем с окружающим социумом: 
МБОУ СОШ №5, филиалом детской библи-
отеки № 30, библиотекой № 14, детской 
школой искусств, МУЗ ГКБ № 10, ТОС «Си-
негорье», Советом пенсионеров «Синюш-
ина гора»,  МБДОУ детским садом № 126, 
№ 142, № 97, №77, № 139. 

Сегодня коллектив детского сада по-
лон творческих сил, энергии и новых пла-
нов. В современных условиях  учрежде-
нием определены приоритеты развития, а 
именно: непрерывное совершенствование 
профессионального уровня компетентно-
сти педагогов и привлечение родителей к 
активному осмыслению проблем воспи-
тания и образования детей с целью пол-
ноценного проживания каждым ребенком 
своего дошкольного детства. 

Елена Смоленцева,  
заведующая детсадом №96

Добавитьzздоровья
Вот уже полтора года в нашей при-
емной по улице Рябикова 11 «б» 
работает клуб «Здравушка». Он объ-
единяет жителей Синюшиной Горы, 
которые стремятся сохранить хоро-
шую физическую форму, несмотря 
на возраст. 

Руководит им председатель Совета вете-
ранов №5 Татьяна Петровна Казазаева. Бла-
годаря ее инициативе несколько десятков 

пенсионеров стали постоянно заниматься 
лечебной физкультурой. Занятия проводит 
сама Татьяна Петровна, имеющая соответ-
ствующий опыт. Частыми гостями здесь 
бывают и врачи разных специальностей, ко-
торые выступают с консультациями. За ми-
нувшие месяцы «Здравушка» уже несколько 
раз выступала на различных конкурсах, где 
добивалась признания. 

Алла Асташова,  
помощник депутата Думы г. Иркутска  

Александра Якубовского

«Памятьzсердца»
В конце прошлого года наш кол-
лектив отметил десятилетие. Он 
был создан по инициативе Евгении 
Александровны Челноковой и Ди-
аны Петровны Никитиной. А воз-
главить ансамбль они уговорили 
меня, хотя к тому времени я уже 
руководила «Россияночкой» в Ок-
тябрьском округе. Сразу же встал 
вопрос насчет помещения. Место 
для репетиций нашли, но вскоре 
пришлось его покинуть. Оконча-
тельно же мы «прописались» в 
депутатской приемной, что нахо-
дится на Синюшиной горе. Здесь 
готовимся к выступлениям уже 
десятый год. 

За это время испытали немало труд-
ностей, связанных с недостатком средств, 
костюмов, отсутствием баяниста. Но мне 
помогали, как могли Евгения Алексан-
дровна Челнокова, Диана Петровна Ники-
тина, Клавдия.Парфеновна Абросимова, 
Ангелина Александровна.Комарова. Общи-

ми усилиями и ткань на костюмы искали, 
а затем покупали, шили свои наряды, тра-
тили, в том числе, и свои деньги. В общем, 
стали выглядеть не хуже других самоде-
ятельных коллективов. Безусловно, при-
шлось потрудиться, чтобы нас заметили и 
признали. 

За десять лет у нас накопился большой 
репертуар, почти каждый второй — со-
лист. У нас к каждому празднику своя про-
грамма. И все благодаря таким большим 
оптимистам, как Евгения Александровна 
Челнокова, Диана Петровна Никитина, Ан-
гелина Александровна Комарова, Алексан-
дра Сергеевна Литвинова, Клавдия Пар-
феновна Абросимова, Галина Агузаровна 
Юргина. 

Приятно, что наш труд постоянно от-
мечают благодарностями и грамотами за 
наши выступления на праздниках, смо-
трах, конкурсах. Со своими концертами мы 
побывали на многих городских площадках. 
Радует и то, что приходит «молодежь» -— 
это те, кому 62-64 года. Значит, и дальше 
жить ансамблю «Память сердца».

Валентина Студенникова,  
руководитель ансамбля


